

Des écoliers «se dopent» aux boissons énergisantes

Des enfants de 10 à 13 ans boivent aussi de la bière dite sans alcool. A Plan-les-Ouates, un directeur d'école met le holà!

Le Service de santé de la jeunesse et la Fédération genevoise pour la prévention de l'alcoolisme applaudissent la décision du directeur des écoles du Vélodrome et des Petites-Fontaines à Plan-les-Ouates d'interdire les boissons énergisantes et la bière sans alcool. Per Bo Mahler, médecin référent au SSJ, n'hésite pas à assimiler leur consommation régulière à une sorte de dopage: «Outre la caféine, le Red Bull contient de la taurine, dont les effets à long terme ne sont pas connus.»

Le directeur des deux écoles Philippe Ducommun-Dit-Boudry veut sensibiliser les parents. Son initiative reste isolée. La direction de l'école primaire n'entend pas l'étendre aux 82 autres écoles du canton. [Page 19](#)

En marge du sujet

Sondage Faut-il interdire les boissons énergisantes aux enfants de moins de 12 ans?

www.tdg.ch/sondages



Aucune norme légale n'interdit la vente de boissons énergisantes ou de bières sans alcool aux mineurs en Suisse. KEYSTONE